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会議録（１） 

会議の名称 平成２８年度第１回図書館協議会  

開催日時 

 

 平成２８年５月２７日（金） 

 開会 午前１０時００分   閉会 午前１１時３０分         

開催場所  飯能市立こども図書館 多目的ホール 

議長氏名  小見山 久実子 委員長 

出席委員 

 小見山 久実子  東   敬 治  山 下 眞 一 

岡 部 暢 子  頓 所 裕 子  都 築 悦 子 

村 野 みどり  新 井 健 策  杉 江 典 子       

欠席委員  浅 見 靖 江 

説明者の 

職氏名 

教育部長        今 西 規 雄  

図書館長        岡 部 隆 志 

  図書館副館長      大  橋  はるか 

 市立図書館主査     磯 﨑 道 夫 

 市立図書館主査     山 本 和 夫 

 市立図書館主査    竹 井 順 子 

名栗分室長       塩 野 吉 正  

傍聴者の数  なし 

会議次第  別紙のとおり 

配布資料  別紙のとおり 

事務局職員 

職氏名 
同上 
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会議録（２） 

議事の概要（経過）・決定事項 

 平成２８年度第１回飯能市図書館協議会を開催し、協議事項（１）平成２７年度 

事業報告及び平成２８年度図書館事業計画（案）について協議いただき承認された。 

（２）市立図書館の図書館評価指標及び目標値（案）について協議いただき承認さ 

れた。 
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会議録（３） 

開会１０：００ 

副 館 長                                                                 

  

 

 

 

 

 教育部長 

 

 

 

 

 

 

副 館 長 

 

委 員 長 

 

 

 

 

 

 

副 館 長 

 

 

 

 

 

副 館 長 

 

 

 

 委 員 長 

 

 

 

 

委 員 長 

 

本日は、大変お忙しい中、ご出席いただきまして誠にありがとうござ

います。本日欠席の委員は１名でございます。飯能市図書館条例第１２

条第２項によりまして、出席委員が過半数に達しておりますので、飯能

市図書館協議会を開会させていただきます。 

 教育部長よりごあいさつを申し上げます。 

  

日頃から飯能市の教育行政の推進にご理解ご協力をいただき感謝申

し上げます。飯能市では、市民対応日本一を目指して取り組んでおりま

す。「第２期飯能市教育振興基本計画」を作成しまして、図書館では読

書の推進に取り組んでおります。本日は、皆様方よりご意見ご提言をい

ただき、今後の市の教育行政に生かしていきたいと考えておりますの

で、活発な意見交換をよろしくお願い致します。 

 

委員長様よりご挨拶をお願い致します。 

 

ご挨拶の代わりに、本の紹介をさせていただきます。芥川龍之介の『三

つの宝』です。物資のない時代に、このような大きく立派な装丁の本を

作ったのはなぜでしょう。これは、大勢の子どもたちが四方八方から一

度に楽しむことができる本を作りたいという作者の思いからであった

ということです。本との出会いが皆様方の人生の糧になると思います。 

本日もご指導賜りますようお願い申し上げます。 

 

 ありがとうございました。 

今年度から新しく委員になられたお二人を紹介いたします。ご挨拶を

お願い致します。 

 

（山下委員、杉江委員あいさつ） 

 

ありがとうございました。 

それでは、協議事項に入らせていただきます。条例に従いまして、委

員長に議長となっていただきますので、よろしくお願い致します。 

 

議長を務めさせていただきます。皆様のご協力をお願い致します。 

（１）平成２７年度事業報告及び平成２８年度図書館事業計画（案）

について事務局より説明をお願い致します。 

 

【配布資料に基づいて事務局より説明】 

これより質疑に入ります。 

質疑、ご意見はございますか。 
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委  員 

 

 

館  長 

 
 
委  員 

 

 

主  査 

 

 

 

 

委  員 

 

副 館 長 

 

 

 

 

 

 

委  員 

 

副 館 長 

 

委 員 長 

 

 

館  長 

 

 

 

委 員 長 

 

 

教育部長 

 

 

委 員 長 

 

 

こども図書館の児童文化講座について、どのような内容をお考えです

か。 

 

具体的な内容については、これから検討していく予定です。 

 

各小学校でボランティアをしている保護者や地域の方へ向けた講座

をしていただくことはできますか。 

 

児童文化講座は、年度によりボランティア、親子、保護者などを対象

に開催しています。今年度につきましては、学校図書ボランティアの方

を対象にした講座も候補の一つであり、今後皆様のご意見を聞きながら

検討を進めてまいります。 

 

今年度、新たに加わった事業についてご説明下さい。 

 

一つは、「駿大メディアセンター貴重書展示」があります。また、ム

ーミン・フィンランドのコーナーを作るとともに、配本所へも巡回配架

をすることで、図書館から離れた地域にお住まいの方にもムーミンやフ

ィンランドのことを知っていただきたいと考えています。もう一つに

は、開館３年目となることから、図書館運営に生かすため、利用者アン

ケートを行います。 

 

飯能市民一人当たりにつきまして、蔵書は何冊ございますか。 

 

平成２６年度は３．５１冊、平成２５年度は３．３９冊です。 

 

今年度より、名栗分室では非常勤職員が２名になるということです

が、土日の対応や職員の体制に変化や不都合はありませんか。 

 

市立図書館、こども図書館につきましては、職員１１名で担当の枠を

超えた勤務体制をとっていますが、育休の職員が２名おり、特に土日に

ついては、少数で勤務しております。 

 

このような状況について、教育委員会としてはどのようなお考えです

か。 

 

市全体でみても職員数が減少しています。職員課とも協議しながら、

予算等考慮し、状況に応じて対応してまいりたいと思います。 

 

市では、日本一の市民サービスと掲げていますので、利用者に不都合

をおかけしないような職員体制を考えていただければと思います。 
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委  員 

 

 

主  査 

 

 

委  員 

 

主  査 

 

委 員 長 

 

 

 

 

委 員 長 

 

委  員 

 

 

副 館 長 

 

 

 

 

 

 

 

館  長 

 

 

  

 

委 員 長 

 

 

副 館 長 

 

館  長 

 

 

 

富士見分室以外は登録者数が増えていますが、転出者などの把握をし

ていますか。 

 

システム上で毎年更新をかけていますので、利用がない場合、登録者

からはずしています。そのため、実数に近い数字になっています。 

 

１年間利用しなかった場合、どうなりますか。 

 

手続きなく、そのまま利用することができます。 

 

続きまして、（２）市立図書館の図書館評価指標および目標値（案）

について、説明をお願い致します。 

 

【配布資料に基づいて図書館長より説明】 

 

 質疑、ご意見はございますか。 

 

 レファレンスの事例掲載について、どのような基準で登録されている

のか、また、普段どのように利用されているのか教えてください。 

 

 国会図書館の「レファレンス共同データベース」は、全国の加盟図書

館が事例を掲載し、検索することも可能です。数多いレファレンスの中

から、特に郷土に関するものを中心に取捨選択し載せています。徐々に

件数を増やしていきたいと思っています。次に、利用についてですが、

入力する際、自館のみか全国から閲覧ができるか選択できますが、公開

することを前提に載せています。公開することで、レファレンスの記録

として、全国の図書館から参照できるようにしています。 

 

 各評価項目の中で、実績数値よりも目標数値が下回っているところが

あります。こちらにつきまして、前年度と同等以上の目標数値を掲げさ

せていただきたいと考えております。また、改めましたものを後日送付

させていただきたいと思いますのでよろしくお願い致します。 

 

本日の協議事項は以上でございます。これをもちまして議長の職を下

させていただきます。皆様のご協力ありがとうございました。 

 

続きまして、報告に入らせていただきます。 

 

「第２期飯能市教育振興基本計画」「第２次飯能市図書館サービス・

運営計画」「第２次飯能市子ども読書活動推進計画」について報告いた

します。 
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主  査 

 

 

 副 館 長 

  

委  員 

 

 

副 館 長 

 

 

委 員 長 

 

 

主  査 

 

 

 

 

  

副 館 長 

 

委  員 

 

 

 

 

【配布資料に基づいて報告】 

 

市立図書館の工事について報告いたします。 

【外構雨水対策工事について報告】 

 

その他につきまして、なにかございますか。 

 

委員の任期について、平成２９年３月３１日までということでよろし

いのでしょうか。 

 

平成２７年４月に委任させていただき、２年間の任期ですので、平成

２９年３月３１日までとなっております。 

 

保健センターとの連携について、乳幼児健診の際はどのようなことを

されていますか。 

 

乳児健診と１歳６か月児健診に出向いています。乳児健診では、「親

子・家族で楽しむあかちゃんえほん」のリストを、１歳６か月児健診で

は「ケロケロ・ブックリスト」を配布し、図書館や行事の紹介、絵本の

大切さなどをお伝えしながら、健診の待ち時間に、こども図書館の絵本

を楽しんでいただいています。 

 

閉会のご挨拶を副委員長様からお願い致します。 

 

皆様、ご協議をいただきましてありがとうございました。新しく二人

の委員をお迎えいたしました。来年の３月までよろしくお願い致しま

す。これをもちまして、第１回図書館協議会を閉会いたします。 

   

 

閉会１１：３０ 

  

 

議事のてん末・概要を記載し、その相違ないことを証するためここに署名します。 

 

 

平成   年   月   日 

 

 

    

議 長                      


